

Liebe Eltern,

heute möchte ich Ihnen aktuelle Informationen aus dem Ministerium zur Maskenpflicht und zum Umgang mit Krankheitssymptomen weitergeben.

- Auf dem **Schulgelände und im Schulgebäude** müssen die Kinder weiterhin ihre Maske tragen, bis sie in der Klasse auf ihrem festen Sitzplatz sitzen. Auch draußen in der Hofpause müssen die Kinder ihren Mund-Nasen-Schutz tragen.
- Der **Sportunterricht** findet bis zu den Herbstferien draußen statt. Eine Maske müssen die Kinder nicht tragen.
- In der **OGS** haben wir feste Betreuungsgruppen sowohl drinnen und draußen. In den Gruppenräumen und auf dem Schulhof müssen die Kinder deshalb keine Maske mehr tragen. Eine Maske tragen die Kinder nachmittags dann, wenn sie in den Fluren anderen begegnen.
- Für alle **Erwachsenen** gilt nach wie vor die Maskenpflicht für den ganzen Tag.
- Das **Betretungsverbot** gilt ebenfalls unverändert.
- Im Umgang mit **Erkältungssymptomen** spüren wir eine große Unsicherheit. Im Anhang finden Sie ein Schaubild, das Ihnen zeigt, was bei einer Erkrankung Ihres Kindes zu beachten ist. Ziel ist es, alle Schülerinnen und Schüler sowie alle am Schulleben Beteiligten und deren Familien vor einer Infektion zu schützen.
- Sollte Ihr Kind aufgrund der Symptome länger als zwei Tage fehlen, nehmen Sie bitte Kontakt mit der Klassenlehrerin auf, damit sie Ihnen Aufgaben für zu Hause mitteilen kann. Die Aufgaben soll Ihr Kind nur dann erledigen, wenn es gesundheitlich dazu in der Lage ist.
- Falls jemand aus Ihrer Familie aufgrund von **Covid-19-Symptomen** getestet wird, bitten wir Sie, mit uns Kontakt aufzunehmen und Ihr Kind nicht in die Schule zu schicken, bis das Testergebnis vorliegt. Gleiches gilt auch für Geschwister.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Lidia Lipke (Schulleiterin)